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自自来来水水停停用用，，村村民民打打井井吃吃水水
村委委员回应，旧村改造在即，没必要浪费钱换新管

塑塑料料袋袋““惹惹祸祸””，，堵堵住住化化粪粪池池
市排水处工作人员提醒市民，请不要随手将垃圾扔进马桶

本报10月6日讯(记者 王
敏 通讯员 李国栋) 近日，
青年南路96号、97号楼下的化
粪池堵塞。市城管局排水处的
工作人员揭开井盖一看，井里
又是一堆塑料袋。

在青年南路96号、97号楼
下，一溜排着三个井盖。市排水
处的工人师傅告诉记者，地下
其实是一整个化粪池，按道理
对于两个单元的住户来说足够
了，估计又有人随手把塑料袋
顺着马桶冲下来了。

果不其然，工人师傅用工
具搅动了几下，柴油动力的搅
拌机竟然转不动了，抽出来一
看，工具上满是塑料袋、布条、
卫生巾等杂物。

“基本上都是这种情况，塑
料袋在井里越缠越乱，最后就
把口给堵住了。”化粪池管理办
公室副主任王森说，之前他们
甚至还在化粪池里捞出了毛
衣、拖鞋。

而就在之前几天，工人师
傅们刚从南洪街一处污水井掏
出四桶塑料袋，而这次又是塑
料袋。王森说，现在只能先慢慢
把塑料垃圾捞上来，然后再往
外抽污水。

市排水处的工人师傅提醒
说，塑料袋、拖把的布条等垃圾
既容易堵塞家里的马桶，也容
易堵塞整栋楼的污水井，请不
要随手把这些垃圾冲进下水
道。

本报10月6日讯(见习记者
朱文朋) 近日，家住芝罘区

黄务杜家疃村的杜先生向本报
反映，自己所在的杜家疃村自
来水停了快两年了，到现在还
没修好。村里许多人只能自己
出钱打井吃水，但水并不干净。
对此，村委会回应，旧村改造在
即，没必要再浪费钱更换新自
来水管道。

6日上午，记者来到杜先
生所在的杜家疃村。杜先生
说，村里以前有自来水，但自
从去年起开始停水，到现在
已经快两年了。“以前有自来
水的时候用水很方便，但现
在只能自己出钱打井吃水，
而且用起来也非常不方便。”
杜先生说，以前往房顶上的
太阳能里灌水只要拧开自来
水阀门就行，现在只能用桶
一桶桶地往房顶上提水。

“当时是自己花钱请人来
打的井，一米就要一百块钱，我
家里的井只有十几米。”杜先生
说，因为井并不深，只有十几
米，打出来的水经常出现沙子，

有的时候还能看见虫子，非常
不干净。

在村里另外一位村民的家
里，记者看到了村民的水井，这
位村民说井里面打出来的水，
沉淀后也经常能看到许多沙
子。

杜先生告诉记者，村里自
来水停了快两年的原因可能是
因为村子里的自来水管老化所
致。

据杜家疃村一位负责村里
水利设施的村委委员告诉记
者，村子里的自来水管道已经
有十几年的历史了，因为管道
老化所致，水直接都漏掉了，所
以就把自来水给停了。

“如果要修的话得把底下
旧的管道挖出来，然后再换成
新的，管道费加上人工费等费
用加起来要一两百万。”这名村
委委员说，而且村子因为要旧
村改造，村子要进行拆迁，所以
没有必要再花钱把旧的管道换
成新的，但对于村子旧村改造
的时间，这名村委委员说自己
也不清楚。

工具上缠满了塑料袋等杂物，只能用剪子先剪下来。
本报记者 王敏 摄

没有
了自来水，
村民只能
打井吃水。
见习记者

朱文朋
摄

间间歇歇停停水水四四个个月月

居居民民熬熬夜夜储储水水

本报10月6日讯 (记者 杨薪
薪) 6日，牟平区金岭小区居民反
映，由金岭村负责供水的几个单元
楼，已经间歇性停水长达4个多月。
3楼及以上的住户家中，只有等到
夜间10点多至次日早上5点前才会
有水，居民只能熬夜储水。为了正
常的生活用水，上班族除了白天工
作，夜间不得不加班一两个小时储
水。

家住小区3号楼5楼的住户张
先生说，长时间停水已经影响到他
的正常生活，如果夜间不熬夜不加
班储水，连厕所都没法用，“若是一
两天也就算了，停水4个多月谁能
受得了。”据张先生介绍，供水受到
影响的楼层都是由金岭村供水，自
来水公司供水的楼层并未受到影
响，“除了我们3号楼，还有周围的
几栋楼都是由村里供水，都受到影
响。”

张先生告诉记者，3楼以上的
住户白天几乎都停水，只有一楼、
二楼的住户还能勉强正常用水。，

“即便是深夜高层供水，水流也很
小。”针对张先生的说法，记者又走
访了附近其他楼层住户，3楼以上
的居民均表示“供水有问题”、“经
常停水”。据了解，小区最初停水是
在天气炎热的6月，“因为停水和水
压不足，太阳能一直无法使用，想
洗澡都困难。”小区一居民抱怨说。

“马上又到了收水费的时间，
这个季度省钱不少。”张先生说，10

月10日是本季度交费时间，由村里
负责供水的几个单元楼，每季度向
村里交一次水费，“7月10号交水费
时已经向村里反映过这个问题，但
他们一直回复说‘在修’，直到现在
还没修好。”除了长时间停水外，每
次停水前不下发通知让小区居民
也措手不及。

据小区居民反映，多年来小
区供水一直很稳定，连停水次数
都很少，间歇性停水 4个多月还
是第一次遇到。“有人说是管道
坏了，也有人说供水面积大了，
供水不足。”张先生告诉记者。由
于处于节假日期间，记者未能与
金岭村相关负责人取得联系，停
水原因尚不清楚。
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